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El Consejo de Ministros 

aprueba el Real Decreto que 

regula los ensayos clínicos 

con fármacos 
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Madrid completará su oferta hospitalaria con un gran centro de la 

Clínica Universidad de Navarra 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tras 53 años abierta, y con más de 600.000 pacientes atendidos, la Clínica Universidad de Navarra sigue siendo considerada la 

clínica “Mayo” de la oferta hospitalaria privada en España y centro de peregrinaje internacional para poder optar a técnicas de 

diagnóstico y tratamientos que no se encuentran en otros centros. Más de medio siglo que da para hacer balance y pensar en 

proyectos de futuro. Algunos ya muy maduros, como el futuro hospital que la entidad abrirá en Madrid en el verano de 2017. 

Ingeniero industrial, y responsable del hospital radicado en el término de Pamplona desde 2005, José Andrés Gómez Cantero, 

celebró con agrado el reconocimiento de los profesionales de todo el país al otorgar a su clínica la mejor reputación global. El 

directivo explicó este éxito en que el hospital tiene una configuración muy especial que le permite innovar desde una dimensión 

científica que revierte directamente sus frutos en la labor asistencial. Pero también se debe, según Gómez Cantero, a que la entidad 

invierte importantes recursos en la formación de todo su personal, desde Enfermería, que es está extraordinariamente capacitada, a 

los encargados de la gestión y administración, que facilitan los trámites a los pacientes y sus familiares. Se trata de un gran hospital 

cuya oferta…  Enlace a Web 

El Consejo de Ministros aprueba el Real Decreto que regula los 

ensayos clínicos con fármacos 

 

 

 

 

 

 

 

El Consejo de Ministros ha acordado la aprobación, este viernes, 4 de diciembre, en su sesión ordinaria, del proyecto de Real 

Decreto por el que se regulan los ensayos clínicos con medicamentos, los comités de ética de la investigación con medicamentos 

y el registro español de estudios clínicos. 

Según expone el Gobierno, esta norma, a la que se le dio luz verde tras ser propuesta por el Ministerio de Sanidad, se traduce en 

que “España se adaptará progresivamente a la forma de trabajo que marca el nuevo Reglamento de la Unión Europea sobre 

ensayos clínicos, que será de plena aplicación a partir de mayo de 2016″. La nueva regulación “simplifica los trámites, incrementa 

las garantías para los pacientes y potencia la transparencia”, añade. 

Enlace a Web 

 

http://www.immedicohospitalario.es/noticia/7236/madrid-completara-su-oferta-hospitalaria-con-un-gran-centro-de-la-clinica-universidad-de-navarra
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
http://www.actasanitaria.com/el-consejo-de-ministros-aprueba-el-real-decreto-por-el-que-se-regulan-los-ensayos-clinicos-con-medicamentos/
http://www.actasanitaria.com/el-consejo-de-ministros-aprueba-el-real-decreto-por-el-que-se-regulan-los-ensayos-clinicos-con-medicamentos/
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/7236/madrid-completara-su-oferta-hospitalaria-con-un-gran-centro-de-la-clinica-universidad-de-navarra


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Los medicamentos ‘made in China’ adelantan por la izquierda a Sanofi 

y Novo Nordisk 

 

 

 

 

 

 

 

China se erige como la potencia mundial por excelencia en sectores como la tecnología y los transportes, y ahora quiere hacer lo 

propio con la industria farmacéutica. Gestionar la salud del país con mayor volumen de población -y con tendencia al 

envejecimiento y la cronicidad- es uno de los grandes retos del Gobierno chino. 

En concreto, el país oriental es el segundo que mayor volumen de drogas, comida rápida y tabaquismo consume (solo por detrás 

de Estados Unidos), a lo que hay que sumar la alta contaminación de las principales ciudades. Unas causas que, en su conjunto, 

están provocando un aumento de los tipos de cáncer, así como de las enfermedades cardiacas y pulmonares. 

Por ello, el país oriental busca hacerse un hueco en el mundo farmacéutico con una producción propia de medicamentos que 

consiga abastecer la demanda de los hospitales públicos y, a su vez, crear oportunidades empresariales para la industria local, tal y 

como publica un reciente artículo de Reuters. 

Pero crear un nuevo fármaco de la nada no es una cuestión baladí: se tarda más de diez años en patentar un nuevo medicamento 

y lanzarlo al mercado. China lo sabe y, por ello, se ha puesto las pilas para desarrollar un arsenal de genéricos que hagan frente a 

diferentes patologías a corto y medio plazo. Enlace a web 

 

El Hospital Puerta de Hierro consigue cuatro certificaciones más de 

calidad 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Hospital Puerta de Hierro ha conseguido la ampliación de la certificación ISO 9001:2008 incorporando a la Unidad de Calidad, el 

Servicio de Farmacia Hospitalaria, Unidad de Ictus y el Servicio de Radiofísica y Protección Radiológica. Estas unidades y servicios se 

unen a los certificados de Anatomía Patológica, Microbiología y Parasitología y Medicina Nuclear. Ha sido posible al esfuerzo e 

implicación de sus profesionales. 

 

Ello ha supuesto un gran trabajo de revisión, adaptación, consenso de sus procesos y procedimientos para normalizar, estandarizar y 

disponer de la evidencia científica que asegura la calidad del trabajo en los mencionados servicios y unidades. Este trabajo se 

inició en el primer trimestre de 2015 y ha podido llevarse a cabo gracias al liderazgo de sus responsables y la participación de los 

profesionales. 

 

Enlace a Web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.redaccionmedica.com/noticia/los-medicamentos-made-in-china-adelantan-por-la-izquierda-a-sanofi-y-novo-nordisk-91311
http://isanidad.com/60166/el-hospital-puerta-de-hierro-consigue-cuatro-certificaciones-mas-de-calidad/
http://isanidad.com/60166/el-hospital-puerta-de-hierro-consigue-cuatro-certificaciones-mas-de-calidad/
http://www.redaccionmedica.com/noticia/los-medicamentos-made-in-china-adelantan-por-la-izquierda-a-sanofi-y-novo-nordisk-91311


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La que fuera presidenta del Consejo General de 

Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF), 

Carmen Peña, ha sido distinguida con la 

concesión de la Gran Cruz de la Orden Civil de 

Sanidad por el Consejo de Ministros. El Gobierno 

valora su la trayectoria profesional y las 

aportaciones realizadas por peña a la 

consolidación y al desarrollo del modelo de 

farmacia y del Sistema Nacional de Salud en su 

conjunto. 

 

Orientação Técnica nº 01/GNS - IMPIC/2015 

"Normalização da utilização de selos 

temporais nas PEC" 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 

2. Teresa Romero hoy: así vive la superviviente del ébola un año después 

3. 10 cambios tecnológicos para revolucionar la Industria Farmacéutica 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 

  
 

  
   

 

el nombre del día 
 

 
 

 

Carmen Peña 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.base.gov.pt/Base/pt/Homepage
http://www.base.gov.pt/Base/pt/Homepage
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5708
http://www.lavozlibre.com/noticias/ampliar/1127404/teresa-romero-hoy-asi-vive-la-superviviente-del-ebola-un-ano-despues
http://www.somosmedicina.com/2015/07/10-cambios-tecnologicos-para.html
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

           

Para saber más… 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
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Ángel Luis 

Rodriguez de 

la Cuerda 

¿Qué balance hace de la presente 

legislatura? 

 

Esta legislatura ha tenido luces y sombras 

para el medicamento genérico. Es 

verdad que el sector ha tenido un 

incremento en la penetración del 

mercado pero en los últimos dos años 

está sufriendo un frenazo muy 

importante. 

 

Según datos ministeriales, se ha 

alcanzado el 44 por ciento en unidades 

en octubre. ¿Qué medidas debe poner 

en marcha el próximo gobierno para 

asegurar el crecimiento? 

 

Quiero hacer una matización en ese 

dato. Es verdad que el ministerio da esa 

cifra pero es sólo del mercado 

financiado. Para el mercado total la 

penetración es del 40 por ciento. La 

noticia por la que estamos preocupados 

y ocupados es que esta cifra se está 

manteniendo desde hace ya muchos 

meses, a diferencia de la cuota de 

participación de otros países europeos 

que está en torno al 60 por ciento. 

Tenemos dos noticias: una buena, 

porque todavía el genérico tiene 

recorrido, y una no tan buena que es 

que estamos a la cola de los países 

europeos.  

 

Concretamente, ¿qué medidas se le 

pueden exigir para 2016 al próximo 

gobierno? 

 

Nosotros desearíamos una normativa 

que permitiera diferenciar al genérico de 

la marca fuera de patente. Cuando 

hablamos del frenazo del genérico, las 

causas son cuatro. Al salir al mercado es 

muy difícil coger cuota de penetración 

porque no hay diferencia frente a la 

marca como la había antes hasta que se 

formaba el conjunto homogéneo. En 

2011, la penetración de un nuevo 

genérico estaba alrededor del 50 o 60 

por ciento en un año; hoy suele 

acaparar un 15. Otro factor es que la ley 

no permite a la marca diferenciarse en 

precio y nos gustaría que hubiese una 

diferencia. La tercera causa es que 

existen normativas que no cumplen la 

unidad de mercado, como las subastas 

de Andalucía. El cuarto punto del que 

podríamos hablar es que necesitamos 

normativas que impulsaran a nuestro 

sector como sector industrial 

comprometido con el desarrollo del PIB. 

los enfermos de diabetes.  

diferencia. La tercera causa es que existen 

normativas que no cumplen la unidad de 

mercado, como las subastas de Andalucía. 

El cuarto punto del que podríamos hablar 

es que necesitamos normativas que 

impulsaran a nuestro sector como sector 

industrial comprometido con el desarrollo 

del PIB. 

 

El uno de enero entran en vigor las 

enmiendas sanitarias aprobadas en la Ley 

de Presupuestos. ¿Qué valoración se hace 

desde Aeseg? 

 

Vamos a recuperar los descuentos libres y 

eso es importante para tener flexibilidad a 

la hora de competir en el mercado y 

facilitar la labor del farmacéutico, que ha 

sido un socio del medicamento genérico 

en cuanto a formación e información para 

el ciudadano. Además, se recoge que las 

siglas EFG son privativas de nuestro 

fármacos. Y por último recoge el fin de la 

discrimación positiva en favor del genérico 

en la dispensación en farmacias. Esta 

norma era de las pocas cosas que en los 

últimos años ayudaba al genérico, pero en 

un plano teórico. La realidad es que 

aunque la ley lo decía, la práctica en las 

comunidades autónomas no ha sido así y 

no ha beneficiado como nos hubiese 

gustado. 

 

¿No cree que la eliminación de esta 

prelación pueda suponer el despertar de la 

marca? 

 

Es un nuevo escenario y tenemos que ver 

cómo opera en el mercado. Lo que 

reivindicamos a las administraciones son los 

valores del genérico. Provocamos al 

sistema una disminución del precio del 

medicamento del 40 por ciento y la ley 

obliga a la marca a igualar en precio, no lo 

hacen de forma voluntaria.Por eso creo 

que las administraciones deberían pensar 

en el valor del genérico, porque si no 

existiese, la marca no bajaría su precio 

voluntariamente. Si queremos un sector 

fuerte del genérico hay que cuidarlo. 

 

Enlace a web 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ángel Luis Rodriguez de la Cuerda 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-12-04/medicamentos-genericos/para-seguir-contando-con-el-generico-necesitamos-apoyo/pagina.aspx?idart=953477&utm_source=mail&utm_medium=newsletter&utm_campaign=elglobal
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-11-27/industria-farmaceutica/el-gobierno-espanol-tiene-que-elegir-si-quiere-innovaciones-o-solo-precios-bajos/pagina.aspx?idart=951961


  

         

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 

Nueva guía de autoayuda para pacientes con cáncers 

Los urólogos, los especialistas más valorados por los propios médicos 

Las patologías cardíacas son la principal causa de mortalidad durante el embarazo 

 

 

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

Mujeres y hombres... y sus cerebros 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

A los científicos les encanta preguntarse por lo que es innato y lo que es adquirido. El género no se escapa de esta discusión. Algunos 

investigadores ya han advertido de los peligros del sexismo en estudios que buscan distinciones entre los cerebros masculinos y femeninos, 

a pesar de que las evidencias disponibles aún son enclenques. 

¿Los cerebros de mujeres y hombres son diferentes por naturaleza? Es una discusión eterna, pero quizá aún tengamos el córtex prefrontal 

algo inmaduro para llegar a una conclusión convincente. Hace una década, Steven Pinker y Elizabeth Spelke, psicólogos cognitivos de 

prestigio y compañeros en la Universidad de Harvard (EE UU), protagonizaron un largo debate de dos horas sobre la ciencia del género 

para afrontar posiciones. 

Aquel cara a cara era una respuesta sesuda a las desafortunadas declaraciones del su entonces jefe Lawrence H. Summers, presidente 

entre los años 2001 y 2006 de la segunda mejor universidad del mundo. En uno de sus discursos, este economista estadounidense dijo que, 

por razones biológicas, los hombres eran mejores en matemáticas y ciencias que las mujeres. ¿Qué hay de cierto en ello? 

Enlace a Web 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.elcorreo.com/bizkaia/sociedad/salud/vida-sana/201512/04/nueva-guia-autoayuda-para-20151204163456-rc.html
http://consalud.es/profesionales/los-urologos-los-especialistas-mas-valorados-por-los-propios-medicos-22891
http://consalud.es/pacientes/las-patologias-cardiacas-son-la-principal-causa-de-mortalidad-durante-el-embarazo-22858
http://www.agenciasinc.es/Reportajes/Mujeres-y-hombres-y-sus-cerebros
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
http://www.agenciasinc.es/Reportajes/Mujeres-y-hombres-y-sus-cerebros


  

 

 

 
 

 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel, 23, 28010 Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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